



ELEQ expandiert in Kerpen

Grundsteinlegung am Donnerstag den 24.03.2011



Kerpen (red) Das seit 1970 in Kerpen Sindorf ansässige Unternehmen plant für die weitere betriebliche Zukunft im Wirtschaftsstandort Kerpen zu investieren. Da die bestehenden Produktionsgebäude in der Siemensstraße für die Abwicklung der zukünftigen weltweiten Aufträge zu klein werden, hat das mit Hauptsitz in Steenwijk in den Niederlanden ansässige Unternehmen im Frühjahr 2010 den Entschluss gefasst zu expandieren.

Nach Abwägung und Analyse diverser neuer Standorte hat Herr Getreuer, Geschäftsführer der ELEQ Group B.V. beschlossen das neue 10.000qm große Grundstück im Gewerbegebiet Geilrather Feld zu erwerben. Sowohl die Nähe zum bestehenden Betrieb als insbesondere auch die gute infrastrukturelle Anbindung mit zukünftiger Autobahnzufahrt waren ausschlaggebend für den Standort. Auf einer Fläche von 5.800qm entsteht zurzeit nach den Plänen der Architekten MICHELS Architekturbüro & BADTKE Architektur ein innovativer, klar strukturierter Industriebau mit Verwaltung.

Insbesondere die mit kupferfarbenen Metallbändern umwickelte Fassade des Bürotraktes zieht nicht nur die Parallele zu den Produkten des Unternehmens sondern unterstreicht auch den gestalterischen und qualitativen Anspruch der Fa. ELEQ an Produkte und Gebäude. Im Herbst 2011 ist der Produktionsbeginn in den neuen Räumen geplant.

<http://www.kleeblatt-magazin.de/index.php?view=article&catid=71:ke...>